
                      

 
 

三咲小学校評議員アンケート 

〇今年度から学校評議員から学校運営協議会へと組織が変わり、コミュニティスク

ールとして１年目を終えました。学校運営協議会委員の方々には授業参観、運動会、

音楽会、卒業を祝う会を参観いただきました。来年度はもっと地域の方々による活動

を増やし、元気な三咲っ子の姿を見ていただきたいと思います。 

 

 学校運営協議会委員の方々の感想・意見 

○校内音楽会や卒業を祝う会では、学年ごとの思考が素晴らしく、見ている子供たち

の盛り上がりもよかった。 

○学校行事における児童と先生方の一体感があり、見応えがあった。 

○登下校時に挨拶をする児童が増えた。６年生の成長を感じる。 

○困った時はすぐに対応してくれるので、子供を安心して通わせることができる。 

●登下校時に、追いかけっこをしたり、道路を走ったりして危ないときがある。 

●見守りの保護者に対して、挨拶ができない児童がいる。自転車の乗り方が危ない。 

などのご意見、ご感想をいただきました。今後も、地域や保護者のご協力をいただき

ながら子供たちの笑顔を大切にしていきたいと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


